

Unillanos conforma el Comité Regional de Ética de la Enfermería pionero en el país.

Villavicencio, abril 3 de 2014. Este viernes 4 de abril se realizará el lanzamiento del Comité Regional de Ética de la Enfermería, el primero de esta índole en el país y del cual la Universidad de los Llanos es coordinadora.

Al evento están invitados funcionarios de los organismos de salud de la región de la Orinoquia, como lo son las instituciones prestadoras de servicios –IPS-, entidades promotoras de salud –EPS-, entes territoriales como institutos y universidades que forman talento humano en salud, al igual que los estudiantes de Enfermería de Unillanos.

Los comités regionales y locales, se rigen bajo las funciones correspondientes a las prioridades de su zona de influencia, en relación con las áreas generales de trabajo y propuestas para el fortalecimiento de la ética, la bioética y la humanización en la docencia, la práctica y la investigación.

Luego de la conferencia "Ética en el cuidado de enfermería", precedida por Ángela Lopera, presidenta del Tribunal Nacional de Ética de Enfermería, se dará paso a la integración del Comité Regional de Ética, donde se definirá la junta directiva y se abordarán temas de interés general.



Con cátedra itinerante Unillanos celebrará Día internacional de la Actividad Física

“Metodología en entrenamiento deportivo en la actividad física”, es el nombre de la ponencia a presentarse en la Cátedra Itinerante Elizabeth Ramos, con la cual el programa de Educación Física y Deportes, de la Universidad de los Llanos, celebrará el día internacional de la Actividad Física.

La exposición se realizará este viernes cuatro de abril, a las 3:30 de la tarde, en el Auditorio Jaime Garzón, de la sede San Antonio de Unillanos y estará a cargo de Marco Vinicio Gutiérrez Casas, docente en el área de la actividad física para la Salud, en la Universidad Libre.

“La cátedra será entorno a las nuevas tendencias metodologías de entrenamiento a nivel mundial para la mejora en la actividad física en la salud, desde el punto de vista de las áreas a fines a la educación física, en cuanto al cuerpo, motricidad, y el trabajo de praxeología en la actividad física”, indicó Óscar Santamaría, docente coordinador de la cátedra.

Así mismo, resaltó que la jornada es un preámbulo a las actividades programadas por el Instituto de Recreación y Deporte del Meta, y algunos clubes, que se realizarán en diferentes lugares de Villavicencio para celebrar el Día Internacional de la Actividad Física.

El ingreso a la cátedra, no tendrá ningún costo y pueden asistir estudiantes, terapeutas, entrenadores, médicos deportólogos y demás profesionales de áreas a fines.

